
Die Vorsitzende erläutert, dass die geplante Fahrradtour vor einem Monat in einer kleineren 
Runde als ursprünglich geplant stattgefunden habe. Stv. Rüsche habe diese Tour filmisch 
begleitet. Die Ergebnisse sollen in einer Präsentation mit Film zusammengefasst und auf der 
Internetseite der Stadtverwaltung hochgeladen werden. Der erste Termin für das Treffen der 
Projektgruppe ist der 25.06.2021. 
 
Auf Grundlage u. a. der Ergebnisse der Radtour wird die Projektgruppe Handlungsempfehlungen 
erarbeiten, die dann von der Verwaltung hinsichtlich ihrer Umsetzbarkeit geprüft und von der 
Projektgruppe weiter bearbeitet werden. Um die Themenbereiche Verkehrssicherheit und 
Radwegenetz abdecken zu können, regt die Vorsitzende an, die Projektgruppe um ein zweites 
Mitglied seitens des ADFC zu erweitern, und ebenso der Verwaltung die Möglichkeit zu geben, 
mit einem zweiten Mitglied an den Sitzungen der Projektgruppe teilzunehmen. 
 
 


